

# Bhabinkamtibmas Polsek Rawamerta Sambangi Warga dan Berikan Himbauan Kamtibmas

Kota Bogor - [KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID)

May 20, 2024 - 13:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Rawamerta Briptu Rizki lakukan Sapa warga*

Karawang - Polres Karawang Polda Jabar, Bhabinkamtibmas Polsek Rawamerta Polres karawang Briptu Rizki dengan semangat pelayanan kepada masyarakat, melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat di Desa Balongsari,

Kecamatan Rawamerta. Kegiatan ini merupakan upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Polsek Rawamerta. Senin (20 Mei 2024).

Dalam kegiatan sambang ini, Briptu Rizki berinteraksi dengan Warga masyarakat, memberikan himbauan, serta mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga kamtibmas di lingkungan sehari-hari. Hal ini mencakup langkah-langkah untuk mencegah tindakan kriminal, meningkatkan kesadaran akan keamanan pribadi, dan pentingnya kerja sama antara masyarakat dan aparat kepolisian.

Bhabinkamtibmas mengungkapkan, "Kami berkomitmen untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan edukasi tentang kamtibmas. Kolaborasi antara warga dan kepolisian adalah kunci dalam menjaga keamanan wilayah kami. Kami siap mendengarkan masukan dan keluhan masyarakat."

Kegiatan sambang dan penyuluhan kamtibmas merupakan bagian dari strategi Polsek Rawamerta dalam menjaga ketentraman masyarakat. Pemerintah daerah dan kepolisian bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua warga.

Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono, S.I.K.,M.Si.,melalui Kapolsek Rawamerta IPTU. Ulan Sonjaya,SH. menyatakan, "Kami mengapresiasi dedikasi Bhabinkamtibmas Briptu Rizki dalam menjaga kamtibmas. Kolaborasi dan kerja sama antara aparat kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam mencapai tujuan bersama untuk wilayah yang aman dan damai."

Kegiatan seperti ini merupakan salah satu contoh konkret dari peran Bhabinkamtibmas dalam memelihara hubungan baik antara masyarakat dan kepolisian, serta dalam membangun kesadaran akan pentingnya kamtibmas.

Polres Karawang\_AKBP Wirdhanto Hadicaksono